



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Injection de ressources à la Commission scolaire des Chic-Chocs

Gaspé, le 24 novembre 2005 – Pour l'année scolaire 2005-2006, la Commission scolaire des Chic-Chocs pourra compter sur trois nouvelles ressources professionnelles au niveau des services complémentaires qu'elle dessert auprès de sa clientèle jeune en plus de doubler le temps en orthopédagogie dans deux de ses écoles.

Deux psychologues seront embauchés pour une durée de six mois. L'un couvrira la MRC de La Haute-Gaspésie et l'autre la MRC de La Côte-de-Gaspé. Un professionnel en toxicomanie sera engagé lui aussi pour une durée de six mois et travaillera essentiellement pour les écoles situées sur le territoire de la MRC de La Côte-de-Gaspé. Ce dernier offrira de la formation aux divers intervenants scolaires afin de mieux les habiliter à faire face à différentes situations. De plus, les écoles St-Maxime de Mont-Louis et des Prospecteurs de Murdochville verront leur temps d'orthopédagogie doublé en raison de nouveaux besoins identifiés chez les élèves.

« Nous voulons mieux soutenir notre personnel face à des problématiques de plus en plus nombreuses et complexes chez nos élèves », souligne madame France Gagnon, directrice des Services éducatifs. « Malgré la perte de 125 élèves en 2005-2006 par rapport à 2004-2005, la Commission scolaire est heureuse d'augmenter les services directs aux élèves par l'ajout de professionnels », ajoute madame Pâquerette Sergerie, présidente de la Commission scolaire des Chic-Chocs.

-30-

Source :
Marie-Noëlle Dion
Agente d'information
Téléphone: (418) 368-3499 extension 240
Télécopieur: (418) 368-6531
Courriel: marie-noelle.dion@cschic-chocs.net
Site Internet : www.cschic-chocs.net